

Gerai Vaksinasi Polres Pekalongan Berhadiah Sepeda Di Serbu Ratusan Pengunjung Car Free Day

Edi Purwanto - PEKALONGAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 5, 2021 - 10:28



Pekalongan - Sejak pagi hari ratusan orang telah memadati kawasan kompleks Alun-Alun Kajen di Jalan Mandurorejo untuk berolahraga sekaligus berbelanja di acara Car Free Day yang diadakan setiap akhir pekan pada hari Minggu.

Dan untuk mengantisipasi penularan Covid-19 sekaligus menyukseskan program vaksinasi oleh Pemerintah, Polres Pekalongan membuka gerai vaksinasi

berhadiah sepeda di lokasi Car Free Day tersebut. Terlihat masyarakat antusias mengikuti vaksinasi Corona virus Disease 2019 (Covid-19) yang digelar secara massal di area Car Free Day (CFD) Komplek Alun-Alun Kajen.

Tak kurang ratusan orang ikut antrian untuk mendapat suntikan dosis pertama maupun kedua vaksin Sinovac dan Astra, dari vaksinator Sidokkes Polres Pekalongan.

Hal tersebut disampaikan Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H., disela-sela suntik vaksin para pengunjung Car Free Day (CFD) di Komplek Alun-Alun Kajen, Minggu (5/12/2021).

“Luar biasa antusias masyarakat Kabupaten Pekalongan dalam mengikuti kegiatan vaksinasi yang digelar oleh Polres Pekalongan dimana ratusan peserta mengantri sejak dari pagi untuk mendapatkan vaksin, semoga warga Pekalongan Herd Immunitynya dapat terjaga tentunya untuk kesehatan kita bersama,” ujar Kapolres.

Lebih lanjut AKBP Arief menyampaikan, pihaknya menyiapkan 1.000 dosis vaksin pada kegiatan tersebut dengan sasaran masyarakat umum di Kabupaten Pekalongan. Tak hanya itu saja, dalam kegiatan tersebut pihaknya juga melakukan Bakti sosial dengan membagikan puluhan paket beras.

“Semoga kegiatan ini dapat mempercepat target vaksinasi,” ungkap Kapolres. Perlu diketahui bahwa Pemerintah Kabupaten Pekalongan sendiri telah membuka kembali kawasan Komplek Alun-Alun Kajen untuk acara Car Free Day sejak beberapa pekan terakhir, tentunya dengan penerapan protokol kesehatan yang ketat.